



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



Francisco Javier Orduña, catedrático de derecho civil: “Regular el crédito responsable ayudaría a reducir el endeudamiento de muchos ciudadanos”

Francisco Javier Orduña, catedrático de derecho civil y exmagistrado de la Sala Primera del Tribunal Supremo, presentó este miércoles la monografía titulada “Crédito responsable y ficheros de solvencia patrimonial”, en un encuentro organizado por la Asociación Nacional de Establecimientos Financieros de Crédito (Asnef), que ha tenido lugar en la Fundación Pons. Esta investigación está inmersa en el proyecto Prometeo, de la Generalitat Valenciana, financiado íntegramente por Prometeo.

El evento ha contado con la presencia y presentación de Jesús Sánchez, decano del Ilustre Colegio de Abogados de Barcelona (ICAB); Eduardo Laffarga, presidente de la Comisión de Protección de Datos de Asnef; e Ignacio Pla, secretario general de Asnef.

La obra, publicada por la editorial Tirant Lo Blanch y dirigida por el propio Francisco Javier Orduña, desarrolla la irrupción del crédito responsable en el espacio europeo de la contratación y su necesaria configuración contractual, siguiendo las recientes ...